

## ABSTRAK

Perkembangan gaya dan pola hidup masa kini mengarah pada kehidupan yang modern, praktis dan berteknologi. Gaya hidup yang demikian, dapat memudahkan masyarakat dalam melakukan berbagai hal yang akhirnya berdampak pada malas dan kurangnya masyarakat dalam bergerak. Sehingga hal tersebut dapat memicu tubuh menjadi kurang sehat dan menimbulkan otot-otot atau syaraf yang tegang. Hal yang demikian, mampu mengakibatkan ketegangan psikis maupun fisik pada seseorang. Terlebih wanita yang memiliki kondisi lebih rentan apalagi misalnya wanita yang baru melahirkan pasti lebih membutuhkan perawatan diri. Ketegangan psikis maupun fisik dapat dibantu dengan perawatan diri demi mendapatkan relaksasi yang akhirnya akan memancarkan *inner beauty* wanita tersebut. *Inner beauty* tersebut didapatkan dengan cara perawatan-perawatan kecantikan luar (fisik) dan dalam (meditasi dan pengetahuan) dibarengi dengan relaksasi yang tepat. Di Indonesia sendiri termasuk di Kota Bandung ini sudah banyak fasilitas perawatan yang dapat menurunkan tingkat ketegangan psikis atau stress seseorang. Namun fasilitas tersebut umumnya memiliki permasalahan pada kurangnya fasilitas fungsi perawatan serta suasana interior yang kurang diolah dan kurang memperhatikan kenyamanan bagi pengunjungnya. Maka dari itu, perlu adanya perancangan sebuah interior pusat kecantikan. Pusat kecantikan yang dirancang akan mewadahi berbagai macam fasilitas yang menyediakan fungsi perawatan kecantikan jiwa dan raga dengan sentuhan interior. Sentuhan interior diharapkan dapat membuat pengunjung rileks dan segar kembali yang akan memberikan efek akhir *inner beauty*. Suasana relaksasi didapatkan dengan pendekatan analogi suasana alam. Perancangan Pusat Kecantikan ini bertujuan sebagai sarana perawatan diri yang memberikan relaksasi dengan metode deskriptif, analisis dan sintesis dengan pendekatan suasana alam. Sehingga diharapkan dapat menunjang setiap kegiatan perawatan secara rileksasi dan desain dapat berdampak positif bagi pengguna fungsi perawatan maupun pengguna desain itu sendiri.

Keyword: pusat kecantikan, Bandung, relaksasi, pendekatan alam